

Hyper fatigués, remplis d'émotions, nous arrivons à vingt heures à Redondo Beach dans la jolie maison californienne de Philippe et Pierrette. Tout est différent pour moi, le champagne californien coule à flots, les questions fusent. Pierrette est une pure Beauceronne mariée à un Canadien Anglais qui a fait le débarquement de Sicile en 1943. Il ne parle pas un mot de français et moi très peu d'anglais. Nous nous couchons à une heure impossible.

J1. Toc ! Toc ! Toc ! C'est tata qui nous annonce que notre bain est prêt dans une méga baignoire balnéo. Bain suivi d'un plantureux petit déjeuner et nous pouvons commencer notre première journée par la visite de Huntington Library à Pasadena.

Notre course continue. Max et Sandrine, la cousine de Michel, nous attendent pour le repas du midi. Pas vraiment le temps de souffler, eux partent dans trois jours pour Hawaï fêter leur anniversaire de mariage. Encore une journée et une soirée riches en émotion. Nous les quittons le lendemain matin pour rejoindre SeaWorld à San Diego, ce parc à thème spécialisé dans le monde marin dont ils nous ont parlé. Cette destination est très prisée des Américains et fait le bonheur des petits et des grands.

Les paysages changent, ce sont nos premiers kilomètres seuls le long du Pacifique. Nous nous arrêtons pour un rapide pique-nique. Michel commence une cure de fruits, même s'il les apprécie peu. Puisque pendant deux mois, ce ne sera qu'hôtels, restaurants, fastfoods et pique-niques, les fruits sont pour moi très importants. Tous les Fast Food ne se valent pas, mais quelques-uns sortent du lot.

Nous nous en apercevrons lors du voyage, pas forcément des menus sains et équilibrés, mais une nourriture consistante. D'autant que les proportions européennes et américaines ne sont pas les mêmes !

En arrivant à San Diego, le dépliant que Sandrine nous a remis annonce : « Attendez-vous à découvrir le monde du silence comme vous ne l'avez jamais vu autour de Mission Bay. C'est le concept de *SeaWorld San Diego*, faire connaître les espèces marines qui peuplent notre planète et réaliser combien il est précieux, sinon urgent, de les protéger. »

Nous parcourons un tunnel de verre d'où nous pouvons admirer les requins qui nagent au-dessus de nos têtes. Je suis impressionnée ! Nous avons pu assister au repas des animaux et des poissons, les approcher, même les toucher dans les bassins d'observation. Nous admirons différents spectacles : les courses de dauphins, les shows d'éléphants de mer grognons, les pirouettes d'otaries gourmandes, le duo comique de lions de mer, les célèbres *Clyde & Seamore* de *Sea Lions Live Show*, sans oublier le numéro phare des orques mené par « **Shamu** », un orque, la plus célèbre des baleines tueuses, impressionnant de voir d'aussi près un tel colosse.

